

Fraktionsantrag

öffentliche Sitzung

Bauliche Veränderungen im Fotografie-Forum Monschau; Antrag der SPD-Städteregionstagsfraktion vom 06.11.2024

Beratungsreihenfolge

Datum	Gremium
27.11.2024	Ausschuss für Strukturentwicklung, Wirtschaft, (Eu-)regionale Zusammenarbeit und Tourismus (Vorberatung)
28.11.2024	Bauausschuss (Vorberatung)
05.12.2024	Städteregionsausschuss (Entscheidung)

Beschlussvorschlag

Der Städteregionsausschuss trifft folgende Entscheidung:

- Die Verwaltung wird damit beauftragt, für das Gebäude des Fotografie-Forums in Monschau eine Bestands- und Zielplanung zur zukünftigen Nutzung zu erstellen. Die Planung soll eine Priorisierung, Terminierung sowie Kostenschätzung, der erforderlichen Maßnahmen mit optionaler Förderkulisse aufzeigen.

Begründung

Das Fotografie-Forum der StädteRegion in Monschau spricht mit seinen Ausstellungen und Workshops eine Vielzahl von kulturell interessierten Menschen in der StädteRegion Aachen und darüber hinaus an. Für den Tourismus in Monschau hat es einen hohen Stellenwert. Der gegenwärtige Zustand des Gebäudes (speziell hinsichtlich der Barrierefreiheit und der Sanitäreinrichtungen) entspricht nicht den Anforderungen einer publikumsorientierten Einrichtung.

Für den Erhalt und die Steigerung der Attraktivität, sind unseres Erachtens zwingende bauliche Ertüchtigungen und Anpassungen erforderlich.

gez.:
Janine Köster, Fraktionsvorsitzende

Anlage/n

Keine